



一中だより

校訓 「自ら考え 自ら行い 自ら責任を」

豊中市立第一中学校
学校だより 第16号
令和2年(2020年)
11月24日
発行責任者 高橋武彦

ひとりいちだい どうにゆう 「一人一台タブレット導入」が ねんせい はじ 3年生より始まりました



11月12日(木)に基本操作説明のため3年生にタブレット(iPad(LTEモデル))が渡されました。3年生は興味津々といった様子で、目を輝かせタブレットを操作していました。13日(金)に家に持ち帰り、土曜日曜にはタブレットを活用した課題に取り組むなど、いろいろな機能を使ってみました。そして、週明けの16日(月)に学校に返却してもらいました。



タブレットには授業支援ソフトや学習ドリルソフトなどが入っています。学習ドリルソフトには、毎日の学習に

利用できる問題が豊富にあります。実際、3年生は基本操作説明の時間に、学習ドリルソフトの問題に取り組んでいました。「この問題、難しいな」とかとか「全問正解やった」といった声が聞こえてきました。自発的に楽しそうに問題に取り組む3年生を見て、タブレット導入の効果の表れの一つかもしれないと思いました。

ただし、忘れてはいけないことは、タブレットはあくまで勉強をするための一つの道具であり、勉強はこつこつと地道に努力することが大切です。

文部科学省が打ち出した「GIGAスクール構想」は簡単に言いますと「情報通信技術(ICT)を活用し、子どもたちが自分で考え、他の人と一緒に課題の解決などに取り組めるよう情報活用能力を育成する構想」です。タブレット導入に限って言えば「児童生徒が一人一台の情報端末機器(タブレット等)を使った授業や学校活動を日常的に行えるようにしよう」ということです。

学校から渡されたタブレットは、豊中市から貸与されたものであり、卒業や転校する時には返却してもらいます。貸与されたものだからという訳ではありませんが、丁寧に扱ってください。タブレット活用のルールや約束事に関して、3年生は配布済みの冊子「タブレット取扱いについて」をよく確認してください。2年生、1年生には来月に配布します。なお、参考までに9月末に配布しました「豊中市ひとりいちだい どうにゆう 一人一台タブレット導入について」のプリントを裏面に掲載しています。

ねんせい ねんせい
2年生、1年生へ、12月にタブレットを渡す予定です。もうしばらくお待ちください。

ねんせい こうがいがくしゅう えんき 2年生の「校外学習」延期について

11月20日(金)に予定していた2年生の校外学習。滋賀県の「信楽陶芸村での陶芸体験」と「陶芸の森でのオリエンテーリング」を予定していました。2年生のみなさんはきっととても楽しみにしていたと思います。また、校外学習に向けて、いろいろな準備をしてきたことも2年生の先生から聞いていました。

それにもかかわらず、出発前日になって、延期を決め、本当に申し訳ありませんでした。

新型コロナウイルス感染者が全国的に急増し、大阪府でも連日、感染者が二百人を超え、19日(木)には三百人を超え。21日(土)と22日(日)には四百人を超えました。また豊中市内でも児童生徒に感染者が出ており、先週には臨時休業の措置を取った中学校もあり、今週もすでに臨時休業になった小学校や中学校があります。本校としては、苦渋の決断となりましたが、日ごとに感染者が急増している状況においては、2年生のみなさんと現地受け入れ先の安全・安心を最優先に考え、校外学習を延期としました。

2年生のみなさんには、我慢ばかりさせ、本当に申し訳なく思っています。

校外学習の延期についての意見や質問などあれば、いつでも先生たちに話をしてください。その他、不安なことなど、どんなことでも先生たちに相談をしてください。

なお、延期の日程等(実施できるかどうかを含め)については、今後の新型コロナウイルスの感染状況を確認しながら、検討していきます。

■ 新型コロナウイルス感染者が全国的に急増しています 以下の「感染防止」を徹底しましょう

「手洗い」

・教室の出入りの際、必ず手洗いをしよう。

・各教科の器具や用具、清掃道具など(共有物)を使用する時は、使用前と使用後に必ず手洗いをしよう。

・口目鼻を触った時は手洗いをしよう。

「マスク着用」

・授業中や休み時間にマスクを着用せずに話をしている人を見かけました。マスクを着用しよう。

・マスクを忘れたり、汚れたりしたら、担任の先生に相談しよう。

「換気」

・教室での換気は、少なくとも休み時間ごとに窓、扉を全開し、換気をしよう。

・授業中は、その日の気温によりますが、可能な範囲で窓や扉を開けて換気をしよう。

■ 生徒のみなさんや同居者の方が...

「新型コロナウイルス感染症に感染した場合」

「濃厚接触者と認定された場合」

「PCR検査を受ける(受けた)場合」

「発熱などの風邪症状がある場合」

登校せずに学校にお知らせください。「欠席」ではなく「出席停止」となります。